
Среди главных вопросов, 
обсужденных в рамках он-
лайн-заседания, - проблемы 
и меры поддержки малого и 
среднего предприниматель-
ства республики в условиях 
распространения коронави-
русной инфекции, а также по-
этапное снятие ограничитель-
ных мер.

Основная цель меропри-
ятия - это конструктивное 
взаимодействие предприни-
мателей с органами власти 
и оперативное реагирование 
на возникающие проблемы и 
факты нарушения законных 
прав бизнесменов, в том чис-
ле в ходе получения ими пред-
усмотренных мер поддержки.

В рамках ВКС, в котором 
приняли участие Артём Зду-
нов, Руководитель Админи-
страции Главы и Правитель-
ства республики Владимир 
Иванов, первый вице-премьер 
дагестанского кабмина Гад-
жимагомед Гусейнов, пред-
ставители бизнес-сообществ, 
контрольно-надзорных орга-
нов, органов исполнительной 
власти и местного самоуправ-
ления, банковского сектора, 
для всех подключившихся 
была обеспечена обратная 
связь. Предприниматели за-
давали вопросы, связанные с 
ведением бизнеса в сложных 
экономических условиях, а 
также получали разъяснения 
от ответственных должност-
ных лиц.

О проблемах, с которыми 
сталкивается региональный 
бизнес в сегодняшних усло-
виях, доложил в своем вы-
ступлении Уполномоченный 
по правам предпринимателей 
Дагестана Мурад Далгатов.

Вначале он проинформи-
ровал участников заседания 
о том, что на территории 
республики ведут свою де-

ятельность более 38 тысяч 
субъектов малого и среднего 
бизнеса. В условиях распро-
странения пандемии корона-
вируса, сообщил Далгатов, 
более 15 тысяч из них, а это 
каждый второй предприни-
матель, были признаны наи-
более пострадавшими. Боль-
шая часть субъектов МСП 
представлена сферами продо-
вольствия, розничной торгов-
ли, деятельностью заведений 
общественного питания и т.д.

Бизнес-омбудсмен респу-
блики далее напомнил, что 
в условиях пандемии руко-
водством страны и региона 
были приняты существенные 
меры, направленные на под-
держку бизнеса, в том числе 
субъектов малого и среднего 
предпринимательства, наи-
более пострадавших в дан-
ных условиях. В частности, 
это: безвозмездные выплаты 
в размере МРОТ на каждого 
сотрудника, предоставление 
беспроцентных кредитов на 
выплату заработной платы, 
списание налогов за второй 
квартал 2020 года. Помимо 
этого, приняты дополнитель-
ные решения об отсрочке 
(рассрочке) налогов, по сро-
кам сдачи отчетности, при-
остановлены взыскания, а 
также наложен мораторий на 
проведение проверок.

Большое одобрение от 
бизнеса, по словам Мурада 
Далгатова, получил разрабо-
танный по инициативе Главы 
Дагестана пакет законов, на-
правленный на снижение на-
логовой нагрузки на бизнес, 
а также внедрение на терри-
тории республики инвести-
ционного вычета. Помимо 
этого, появилась и инициати-
ва о самозанятых – новый на-
логовый режим на професси-
ональный доход.

Он поблагодарил руко-
водство республики от лица 
предпринимателей за то, что 
их проблемы были услыша-
ны, и они получили поддерж-
ку. «Уверен, что принятые 
меры существенно облегчат 
финансовую и налоговую на-
грузку на бизнес и помогут 
преодолеть последствия рас-
пространения коронавируса», 
- отметил бизнес-омбудсмен.

Вместе с тем, подчеркнул 
Далгатов, остаются и нере-
шенные вопросы, которые в 
настоящее время находятся на 
стадии рассмотрения. «Работа 
по усовершенствованию ве-
дения предпринимательской 
деятельности, несомненно, 
должна быть продолжена, а 
мы, бизнес-сообщество, про-
должим направлять в адрес 
руководства республики со-
гласованные предложения», 
- сказал он, выразив при этом 
надежду, что сегодняшнее ме-
роприятие станет «эффектив-
ной площадкой взаимодей-
ствия бизнеса и власти».

Далее он остановился на 
проблемных вопросах, с кото-
рыми предприниматели стол-
кнулись при осуществлении 
своей деятельности. В их чис-
ле – сложности передвижения 
при введении ограничитель-
ных мер, из-за чего в адрес 
Уполномоченного стали мас-
сово поступать обращения: в 
этот период обратилось свы-
ше тысячи предпринимате-
лей. Более трети обращений 
касались вопросов получения 
господдержки субъектами 
МСП (получения субсидий в 
размере МРОТ, беспроцент-
ных кредитов на заработную 
плату, списания налогов и 
т.д.).

В числе жалоб он назвал 
выписывание штрафов за не-
соблюдение режима самоизо-
ляции, несмотря на то, что в 
отношении них не распро-
страняются ограничитель-
ные меры. «Хочу отметить, 
что часть предпринимателей, 
столкнувшись с этой пробле-

мой, успешно ее разрешили, 
перестроив свой график рабо-
ты», - заметил Далгатов.

В рамках Оперштаба вы-
ступил и руководитель Биз-
нес-сообщества Махачкалы 
Абдула Пахрудинов.

Он рассказал, что ситуа-
ция в целом такая, что руково-
дители крупных организаций, 
в которых работает много 
людей, выдержали этот этап, 
сохранили рабочие места и 
ждут, когда положение из-
менится. Сложнее всего при-
ходится малому и среднему 
бизнесу.

Пахрудинов попросил 
руководство республики об-
ратить особое внимание на 
заведения общественного 
питания, которые особенно 
страдают в сегодняшних ус-
ловиях. «Нельзя ли нам, учи-
тывая, что и погода хорошая, 
запустить хотя бы веранды, 
летние кафе?», - озвучил он 
мнение бизнес-сообщества, 
подчеркнув далее, что Махач-
кала «осиротела без этих при-
вычных заведений».

Кроме того, руководитель 
Бизнес-сообщества Махачка-
лы предложил несколько идей 
в части развития туризма, 
что в сегодняшних условиях, 
по ему мнению, может быть 
крайне выгодным для эконо-
мики республики.

Директор Бюро по защите 
прав предпринимателей да-
гестанского регионального 
отделения «ОПОРА России» 
Магомед Юнусов со своей 
стороны коснулся ситуации с 
ограничением передвижения 
представителей бизнеса.

По его мнению, принятое 
на днях решение об отмене 
ограничения движения вну-
три агломерации Махачка-
ла-Каспийск, безусловно, по-
зитивно скажется на ведении 
бизнеса в черте этих муни-
ципальных образований. При 
этом Юнусов озвучил прось-
бу бизнеса отменить огра-
ничения по передвижению 
между другими поселениями 

в отношении предпринимате-
лей и их сотрудников, полу-
чивших разрешение Роспо-
требнадзора.

Кроме того, поставлен во-
прос рассмотреть возмож-
ность послабления ограни-
чительных мер и в целом по 
республике, учитывая про-
гнозы эпидемиологов и про-
фильных специалистов.

В ходе своего выступле-
ния Магомед Юнусов тезис-
но обозначил ряд проблем, 
с которыми сталкиваются в 
сегодняшних условиях пред-
приниматели.

Глава Дагестана напом-
нил бизнес-сообществу о 
том, что, когда он с коллега-
ми начинал работу в респу-
блике, первыми, с кем были 
выстроены отношения, - это 
автозаправочные станции, 
те, у кого был самый низкий 
процент уплаты налогов и 
при том высокая «теневая» 
составляющая. «Там не было 
количественных показателей, 
там стали выстраиваться со-
вершенно другие отношения, 
которые не были характерны 
ранее, –это отношения между 
бизнесом и властью», - заме-
тил Васильев.

Он подчеркнул, что сегод-
ня руководством Дагестана 
выстраивается работа таким 
образом, чтобы как можно 
больше бизнеса становилось 
«эффективным по объектив-
ным показателям». При этом, 
подчеркнул Васильев, важна 
и заинтересованность самого 
бизнеса, его желание рабо-
тать в правовом поле.

Глава Дагестана сообщил, 
что из федерального бюдже-
та выделено 2 млрд рублей на 
поддержку бизнеса, в респу-
бликанском предусмотрено 
на эти цели 1,5 млрд рублей. 
«Мы не смогли бы этого сде-
лать, если бы у нас не было 
резерва», - подчеркнул Вла-
димир Васильев и выразил 
благодарность всем, кто внес 
вклад в достижение этого.
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Понимание между бизнесом и властью
4 июня, в режиме видеоконференцсвязи под председа-

тельством Главы Дагестана Владимира Васильева прошло 
открытое заседание Оперативного штаба по обеспечению 
устойчивого развития экономики и социальной стабильно-
сти в регионе.
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Далее он подчеркнул, что 
тот же пример с АЗС был бы 
невозможен, если бы коллеги 
из правоохранительных, кон-
трольных и фискальных орга-
нов «следовали бы показате-
лям». «Нет такого показателя, 
который мы создали. Есть 
изменение отношений между 
контрольными органами, биз-
несом и властью. Если мы в 
целом увеличили налоги при-
мерно в 2 раза, то автозапра-
вочные станции, которые взя-
ли на себя самоорганизацию, 
увеличили их более чем в 4 
раза. Это феномен. Но мы все 
совместно с контрольными, 
надзорными органами, сило-
виками создали для этого ус-
ловия. То есть мы таким обра-
зом создали условия для того, 
чтобы деньги шли в бюджет. 
И на это мы закупили новые 
машины скорой помощи, реа-
лизуем программу «Сельский 
учитель», заработал «Земский 
доктор», увеличили снабже-
ние лекарствами в 9 раз, по 
ряду позиций – в 6 раз. Мы 
выделили больше средств на 
здравоохранение. У нас по-
явился общественный потен-
циал. Если в 2018 году наш 
бюджет составлял порядка 
100 млрд рублей, то ваши-
ми и нашими стараниями он 
увеличен до 150 млрд рублей. 
Вдумайтесь в эту цифру!  Это 
общий результат. Но мы ви-
дим, какие огромные ресур-
сы есть по малому бизнесу, и 
вы тоже это знаете. Если мы 
будем идти по пути двусто-
роннего взаимодействия, то 
заметно изменим ситуацию», 
- подчеркнул Васильев.

Он предложил выстроить 
отношения сотрудничества, 
доверия, которые позволят 
бизнесу, работающему про-
зрачно и эффективно, полу-
чать соответствующую под-
держку от государства. По 
мнению Васильева, пред-
принимателям «необходимо 
пройти путь, по которому, по 
сути, невозможно не прой-
ти, чтобы быть современным 
бизнесменом».

Сопредседатель Бизнес-
клуба «Дагестан» Сергей По-
гуляйченко обратился к руко-
водителю региона с просьбой 
оказать поддержку в части 
смягчения административ-
ного наказания за нарушение 
режима передвижения для 
предпринимателей, сменив 
штрафы на предупреждения. 
Многие представители мало-
го и среднего бизнеса сегод-
ня, по словам сопредседателя 
Бизнес-клуба «Дагестан», на 
грани банкротства, и, если их 
не поддержать сейчас, уверен 

Погуляйченко, завтра некому 
будет платить налоги. Также 
он озвучил инициативу строи-
тельства крупных строитель-
ных рынков за счет средств 
предпринимателей с частич-
ным субсидированием от го-
сударства. «Дагестан ценится 
единством. Если мы сегодня 
договоримся о единых мерах, 
то мы победим», - убежден 
Сергей Погуляйченко.

Глава региона согласился 
с высказываниями предста-
вителя бизнес-сообщества, 
заверив при этом, что крик о 
помощи предпринимателей, 
безусловно, услышан. Вла-
димир Васильев признал, что 
только сильные люди могут 
честно и успешно вести биз-
нес, взяв на себя ответствен-
ность не только за свое дело, 
но и за людей, которым дают 
работу. При этом руководи-
тель республики констати-
ровал, что важнейшая со-
ставляющая в эффективном 
развитии – это понимание 
между бизнесом и властью. А 
прийти к нему можно только 
при последовательном дви-
жении к общим ценностям, 
коими являются, прежде все-
го, соблюдение закона обе-
ими сторонами, в том числе 
и нравственного. Пользуясь 
случаем, Владимир Васильев 
поблагодарил всех предста-
вителей бизнеса за помощь, 
которая оказывалась ими на-
селению в это трудное время. 
«Мы же сегодня собрались 
для того, чтобы найти воз-
можности помочь бизнесу 
пережить трудности. Кстати, 
это мы можем сделать имен-
но благодаря самому бизнесу, 
который работает и платит 
налоги. Только так, через за-
кон, в правовом государстве 
возможно функционирование 
системы власти. Мы будем 
настолько сильны, насколько 
больше будем собирать соб-
ственного дохода. Сегодня 
мы хотим, чтобы после вы-
хода из сложнейшей ситуации 
все контролирующие органы 
увидели вас, и в дальнейшем 
не возникало вопросов о не-
законных требованиях, вымо-
гательствах. Это будет жесто-
чайшим образом пресекаться. 
Однако среди тех, кто контро-
лирует, очень много людей 
порядочных, добросовестно 
исполняющих свой долг – это 
тоже важно помнить», - ска-
зал Глава региона, заметив 
при этом, что основная цель 
сейчас – выстроить новые от-
ношения, которые позволят в 
короткие сроки качественно 
улучшить ситуацию для того, 
кто готов работать открыто и 
честно. «У нас это получит-

ся», - отбросив сомнения, за-
явил Васильев.

Директор АНО Центр раз-
вития бизнеса «Бизнес клуб 
Дагестан» Марина Джамбу-
латова, говоря о проблемах, 
возникших в связи с распро-
странением новой коронави-
русной инфекции, заметила, 
что они характерны не толь-
ко для Дагестана, сложно-
сти повсеместны, и для того, 
чтобы восстановить бизнес, 
предпринимателям придется 
приложить немало усилий. 
Огромным преимуществом, 
по ее словам, являются та-
кие качества дагестанцев, 
как трудолюбие и предпри-
имчивость, умение поддер-
живать друг друга. «Мы ви-
дим те позитивные шаги, 
которые были предприняты. 
В том числе и тот факт, ког-
да в бюджет республики вер-
нулись неосвоенные деньги, 
и у нас появилась возмож-
ность воспользоваться этими 
средствами и осваивать их. 
Что говорить – бюджет, ко-
нечно же, начал осваиваться 
с вашим приходом», - сказала 
Джамбулатова. Положитель-
ную оценку Директор АНО 
Центр развития бизнеса дала 
и принятому недавно закону 
о самозанятых. При этом она 
обратила внимание руководи-
теля республики на оказание 
материальной поддержки са-
мозанятым, приведя в при-
мер опыт других регионов, 
где гражданам, официально 
оформившим свою деятель-
ность, в качестве стимулиру-
ющих выплачиваются безвоз-
вратные субсидии.

Владимир Васильев в 
свою очередь напомнил, что 
ранее всего несколько регио-
нов страны стали пилотными 
в решении вопроса самозаня-
тых и их поддержки. Изучив 
практику, Дагестан также ре-
шил включиться в процесс: 
выделены определенные 
средства. При этом для тех, 
кто вошел в пилотный про-
ект, предусмотрено возвра-
щение средств, которые были 
уплачены в предыдущем году. 
«Мы также будем над этим 
работать и поддерживать вас. 
Но при этом нам надо по-
стоянно взаимодействовать», 
- призвал Глава республики 
бизнес-сообщество.

Среди предприятий, ко-
торым удалось сохранить 
объемы производства в сло-
жившихся условиях, можно 
назвать ООО «Дагестан стек-
ло тара». Завод все это время 
выпускал 100 % продукции 
от запланированного, не имея 
при этом ни долгов по зар-
плате, ни по налоговым от-

числениям. Однако и у этого 
предприятия возникли слож-
ности. Самой главной из них, 
по словам гендиректора Пата-
худина Магомедова, является 
снижение в мае месяце объе-
мов отгруженной продукции. 
Предприятие потеряло на 
экспорте около 140 млн руб. 
Транспортный коллапс на фе-
деральной трассе стал основ-
ной проблемой, приведшей к 
потере заграничного рынка. 
Он также посетовал на от-
сутствие системного пропу-
ска транспорта. В этой связи 
Магомедов внес ряд предло-
жений, в том числе по оказа-
нию содействия в беспрепят-
ственном проезде грузового 
транспорта как на федераль-
ной трассе, так и на выезде с 
горных районов. Кроме того, 
было предложено выработать 
механизмы для оперативной 
выдачи пропусков системоо-
бразующим предприятиям и 
их сотрудникам в электрон-
ном виде посредством МФЦ 
или портала Госуслуг. Он 
также обратился с просьбой о 
реструктуризации задолжен-
ности за электроэнергию и 
потребленный газ.

Выслушав бизнесмена, 
Владимир Васильев подчер-
кнул, что в целом каждый 
предприниматель является 
частью экономики Дагестана. 
«Нужно, действительно, рабо-
тать, выстраивать отношения, 
упрощать, где это возможно. 
Наши отношения сегодняш-
ние должны стать постоянны-
ми, с тем чтобы ваш потенци-
ал был реализован, как можно 
быстрее. Силовики, надзор, 
контроль, фискальная служба 
- они должны обеспечивать 
условия. Мы должны вместе 
бороться с сокращением раз-
личного рода теневых отно-
шений и форм, когда контро-
леры становятся проблемой 
для бизнеса», - подчеркнул 
Глава Дагестана.

В свою очередь Магоме-
драсул Якубов, генеральный 
директор компании, зани-
мающейся производством 
межкомнатных дверей и 
комплектующих для мебе-
ли, рассказал, что в период 
пандемии рабочие места со-
хранить удалось, но вместе с 
тем предприятие столкнулось 
со значительной проблемой 
– сокращением загрузки про-
изводства. Так, за апрель-май 
загрузка по заказам упала 
на 60%, а в июне ожидается 
еще10% падение.

Причиной тому Магоме-
драсул Якубов назвал то, что 
клиентами предприятия яв-
ляются специализированные 
магазины, мебельные салоны, 

которые не имеют сейчас воз-
можности работать. В связи с 
этим, даже при наличии раз-
решительных документов, 
предприятие бизнесмена мо-
жет остаться без работы. Он 
озвучил просьбу разрешить 
открыться сопутствующим 
предприятиям при условии 
соблюдения всех требований 
Роспотребнадзора.

Руководитель региона, 
отвечая, подчеркнул, что на 
сегодняшний день в респу-
блике работает 5400 предпри-
ятий, практически каждый 
день число это растёт, и что, 
возможно, сейчас произой-
дёт восстановление произ-
водственной цепочки. «Мы 
с вами выстраиваем тропу, а 
там - и дорогу, когда бизнес, 
который платит налоги, защи-
щен. И это должен понимать 
каждый, но при этом вы тоже 
должны готовиться со своей 
стороны к ответственной ра-
боте. Это двусторонняя ответ-
ственность».

Следующий предприни-
матель, генеральный дирек-
тор обувной фабрики Фейсал 
Алишаев, выразил благодар-
ность руководству республи-
ки за возможность продол-
жить свою деятельность в 
период пандемии и сократить 
убытки.

Но, как рассказал биз-
несмен, обувная продукция 
партиями осталась лежать на 
складах, так как рынки Даге-
стана и страны закрыты, обо-
ротные средства остались в 
товаре до следующего сезона, 
что повлекло за собой финан-
совые потери. В связи с чем, 
как сообщил Фейсал Алиша-
ев, возникает острая необ-
ходимость в краткосрочном 
льготном финансировании.

Так как в условиях панде-
мии производство обуви не 
было включено в перечень 
организаций, на которые рас-
пространяется действие Ука-
за президента №239, пред-
приниматель попросил Главу 
РД поддержать те фабрики и 
цеха, которые находятся на 
учёте налоговой инспекции 
РД и поддерживают курс по 
«обелению» экономики.

На теме защиты прав пред-
принимателей в сегодняшних 
условиях остановился в своём 
выступлении прокурор Даге-
стана Алексей Ежов, который 
сообщил о принимаемых в 
этом направлении мерах. Кро-
ме того, Владимир Васильев 
поинтересовался его мнением 
о предложении, которое каса-
ется сведения составленных 
на людей протоколов к пред-
упреждениям, а не к матери-
альному наказанию.

Понимание между бизнесом и властью
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Об утверждении Про-
граммы подготовки граж-
дан, выразивших желание 
стать опекунами или попе-
чителями совершеннолет-
них недееспособных или не 
полностью дееспособных 
граждан    

На основании приказа Ми-
нистерства труда и социаль-

ной защиты Российской Фе-
дерации от 12.02.2020г. №58н 
«Об утверждении примерной 
программы подготовки граж-
дан, выразивших желание 
стать опекунами или попе-
чителями совершеннолетних 
недееспособных или не пол-
ностью дееспособных граж-
дан» и руководствуясь  поло-

жениями Закона Республики 
Дагестан от 16.07.2008г. №35 
«О наделении органов мест-
ного самоуправления муни-
ципальных районов и город-
ских округов  Республики 
Дагестан государственными 
полномочиями Республики 
Дагестан по организации и 
осуществлению деятельности 

по опеке и попечительству», 
постановляю: 

1. Утвердить Программу 
подготовки граждан, выра-
зивших желание стать опе-
кунами или попечителями 
совершеннолетних недееспо-
собных или не полностью 
дееспособных граждан в МР 
«Левашинский район», со-

гласно приложению.
2. Контроль за исполнени-

ем настоящего постановления 
возложить на первого заме-
стителя главы Администра-
ции МР «Левашинский рай-
он» Дибирова А.З.

Глава Администрации 
муниципального района 

Дабишев Ш.М.

ГЛАВА АДМИНИСТРАЦИИ МР «ЛЕВАШИНСКИЙ РАЙОН» РД
ПОСТАНОВЛЕНИЕ №95                                                  28 май 2020 год. с. Леваши

О внесении изменений 
в бюджет муниципального 
района «Левашинский рай-
он»

В соответствии с Про-
токолом №11 заседания 
оперативного штаба по 
предупреждению завоза и 
распространения коронови-
русной инфекции от 13 мая 
2020 года и на основании п.1. 
ч.1 статьи 2.1 Федерального 
закона от 01.04.2020г.     №103-
ФЗ «О внесении изменений в 
Федеральный закон «О прио-

становлении действия отдель-
ных положений Бюджетного 
кодекса Российской Федера-
ции и установлении особен-
ностей исполнения федераль-
ного бюджета в 2020 году», 
постановляю:

1. Уменьшить расходы по 
разделу «Прочие общегосу-
дарственные вопросы» (ис-
полнение судебных решений) 
-3754,178 тыс. рублей.

2. Увеличить:
а) расходы по разделы 

«Прочие общегосударствен-

ные вопросы» (Комплексная 
программа «Профилактика 
правонарушений и противо-
действие преступности в МР 
«Левашинский район» на 
2020 г.) на - 628,0 тыс. рублей;

б) расходы по разделу 
«Прочие общегосударствен-
ные вопросы (Программа       
противодействие корруп-
ции)» - 100,0 тыс. рублей

в) расходы по разделы 
«Прочие общегосударствен-
ные вопросы» (АХЦ) - 610,0 
тыс. рублей.

г)  расходы по разделу  «До-
школьное образование» - 8,4 
тыс. рублей

д)  расходы по разделу  «Об-
щее образование» - 1947,778 
тыс. рублей;

е) расходы по разделу «До-
полнительное образование» - 
290,0 тыс. рублей;

ж) Прочие мероприятия по 
образованию (ИМЦ) - 170,0 
тысяч рублей.

2. Финансовому управле-
нию Администрации муни-
ципального района внести 

соответствующие изменения 
в бюджет района.

3. Настоящее постановле-
ние опубликовать в средствах 
массовой информации и в 
районной газете «По новому 
пути».

4. Контроль за выполнени-
ем настоящего постановления 
возложить  на заместителя 
главы Администрации района 
Ибрагимова Г.И. 

Глава Администрации 
муниципального района 

Дабишев Ш.М.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ №98                                                 3 июнь 2020 год. с. Леваши

Раскрывая вопрос о при-
нимаемых мерах, Алексей 
Ежов сообщил, что в первую 
очередь обеспечивается за-
щита предпринимателей от 
необоснованных проверок 
контролирующими органа-
ми. Так, при формировании 
сводного плана проверок 
на текущий год было рас-
смотрено 8787 предложений 
контролирующих органов. 
По результатам проверки за-
конности отклонено 2014 из 
них. «В период введения в 
республике режима повышен-
ной готовности для снижения 
административного давления 
на бизнес в условиях распро-
странения коронавирусной 
инфекции нами в Генпроку-
ратуру РФ для исключения 
из сводного плана направлен 
дополнительный перечень из 
2320 проверок. Таким обра-
зом, общее количество прове-
рок предпринимателей в этом 
году уже уменьшено ровно 
наполовину», – сообщил про-
курор. На особом контроле 
ведомства находятся вопро-
сы несвоевременной оплаты 
заказчиками обязательств по 
государственным и муници-
пальным контрактам. После 
реагирования органов проку-
ратуры задолженность перед 
предпринимателями погаше-
на на сумму свыше 1 млрд 
рублей. В этой связи Алексей 
Ежов призвал глав муниципа-
литетов выполнить свои обя-
зательства и погасить задол-
женность.

Большое внимание уделя-

ется и вопросу соблюдения 
должностными лицами фе-
деральных и региональных 
органов контроля требований 
к организации и проведению 
проверок и оформлению их 
результатов. В сегодняшних 
реалиях, по словам прокуро-
ра, на особом контроле на-
ходятся вопросы предостав-
ления предпринимателям, 
пострадавшим в условиях 
распространения коронави-
русной инфекции, субсидий, 
льготных кредитов, времен-
ной отсрочки арендных пла-
тежей, продления разреши-
тельных документов и других 
мер господдержки.

Касаясь вопроса админи-
стративных наказаний в виде 
штрафов, Ежов добавил, что 
нужно разбираться в каждом 
отдельном случае. Вместе с 
тем прокурор отметил, что 
ведомство открыто к диалогу 
и непременно окажет помощь 
и при наличии оснований в 
интересах предпринимателей 
обратится в суд.

Заслушав информацию, 
Глава Дагестана поблаго-
дарил ведомство за продук-
тивную работу, отметив при 
этом её роль и участие во 
многих положительных про-
цессах, которые происходят 
в регионе. Согласившись с 
позицией прокурора относи-
тельно штрафов, руководи-
тель субъекта отметил, что в 
случае злостного нарушения 
с негативными последствия-
ми такая мера оправдана, но 
в некоторых случаях можно 

ограничиться предупрежде-
нием.

Напомнил Владимир Ва-
сильев и о большом вкладе 
полиции в регулирование си-
туации в регионе. Во многом 
положительная динамика 
стала возможна, считает он, 
и благодаря проведённой ра-
боте по очищению власти от 
коррупции, неэффективно-
го использования средств. В 
этой связи Глава республики 
призвал бизнес-сообщество и 
должностных лиц последова-
тельно продвигаться по пути 
наведения порядка, соблю-
дения законов, в первую оче-
редь налоговой дисциплины. 
Он добавил, что это основа 
развития Дагестана и процве-
тания жителей республики. 
Было озвучено, что при про-
зрачной и ответственной ра-
боте, а также при поддержке 
бизнеса можно добиться еще 
больших результатов. 

По данному вопросу так-
же выступил заместитель 
министра внутренних дел 
по РД – начальник полиции 
Дмитрий Гутыря. Согласно 
его докладу, в период меро-
приятий по предотвращению 
распространения коронави-
русной инфекции МВД по РД 
осуществлялся комплекс мер. 
В частности, отслеживались 
прибывающие на территорию 
Дагестана лица из регионов со 
сложной эпидобстановкой – с 
19 марта прибыло 22168 чело-
век. Они получили постанов-
ления о соблюдении режима 
самоизоляции, в этот период 

осуществлялись также про-
верки на предмет соблюдения 
предписаний. Сотрудники по-
лиции были задействованы и 
в обеспечении порядка в ме-
стах дислокации 8 обсерваци-
онных пунктов и 9 лечебных 
учреждений, участвующих в 
реализации мер по противо-
действию COVID-19.

Продолжая, Дмитрий Гу-
тыря доложил, что в пик 
распространения коронави-
русной инфекции выставля-
лось до 203 КЗП, которые в 
настоящее время сокращены 
на четверть. В обеспечении 
общественного порядка было 
задействовано 594 наряда 
ППС. Вместе с тем сотрудни-
кам полиции категорически 
было запрещено ограничи-
вать передвижение больше-
грузного автотранспорта, ав-
тотранспорта, перевозящего 
продукты питания, медицин-
скую группу товаров. Более 
того, 1/3 протоколов выписа-
на на участников дорожного 
движения, остальные – на 
граждан, которые не соблю-
дали режим самоизоляции по 
месту жительства. Говоря о 
результатах ослабления огра-
ничений, Дмитрий Гутыря 
отметил, что интенсивность 
движения между Махачкалой 
и Каспийском, которая ранее 
составляла 11 тысяч единиц 
транспорта в сутки, за вче-
рашние сутки выросла в 5 раз 
– до 55 тысяч.

Комментируя, Влади-
мир Васильев положитель-
но оценил пример, который 

подало ведомство, запретив 
своим сотрудникам переме-
щаться на личном транспорте 
во время ограничений. В то 
же время среди сотрудников 
работающих в период пан-
демии предприятий были те, 
кто пользовался положением 
и ездил не только в рабочее 
время. По этой причине он 
призвал предпринимателей 
показывать личный пример. 
В этом случае не понадо-
бится привлечение полиции 
и ограничения. Подчеркнув 
уровень ответственности за 
каждое решение, Глава ре-
гиона сказал, что, если осла-
бление ограничительных мер 
приводит к падению индекса 
самоизоляции, следует заду-
маться. «Правовое государ-
ство дает возможность каждо-
му говорить то, что он хочет, 
вести себя так, как он должен 
в рамках закона, но при этом 
каждый из нас должен поду-
мать, что он может сделать 
для того, чтобы жизнь его 
семьи, Родины стала лучше», 
- выразил мнение Владимир 
Васильев.

Глава Дагестана, завершая 
общение, положительно оце-
нил работу всех участников 
совещания: «Мы договори-
лись, что эти встречи станут 
плановыми, систематически-
ми, а между ними будет про-
водиться анализ всего того, 
что удалось сделать, а если 
не удалось, то по какой при-
чине», - заключил Владимир 
Васильев.

president.e-dag.ru
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Нарушения в сфере законодательства о 
пожарной безопасности 

В марте 2020 года прокуратурой района 
проведена проверка соблюдения требований 
Федерального закона «О пожарной безопасно-
сти» в  зданиях муниципальных казенных об-
щеобразовательных учреждениях «Буртанин-
ская ООШ», «Нижне-Лабкомахинская НОШ» 
и МКОУ «Айнакабская НОШ».

Проверкой установлено, что указанные ор-
ганизации осуществляли образовательную де-
ятельность с нарушениями требованиями по-
жарной безопасности.  

В связи с чем, прокуратурой района в поряд-
ке ст. 45 ГПК РФ, направлены в суд исковые 
заявления об обязании вышеуказанных муни-
ципальных казенных общеобразовательных 
учреждений устранить нарушения требований 
законодательства о пожарной безопасности. 

Исковые заявления решением суда от 
02.06.2020  удовлетворены.

Помощник прокурора Левашинского 
района, юрист 2 класса, 

Азизова К.С.

В прокуратуре района
Музей истории мировых куль-

тур и религий во взаимодействии 
с МКУ «Дербентское городское 
управление образования» город-
ского округа «город  Дербент» в 
рамках года Памяти и славы за-
пустил новый онлайн конкурс 
детского рисунка «Победа глаза-
ми детей».

Конкурс проводится для форми-
рования патриотического сознания 
подростка, воспитания чуткого, до-
брого и уважительного отношения 
к ветеранам, победившим в страш-

ной войне и преодолевшим все тя-
готы сурового военного времени.

Современный формат конкурса, 
поможет пробудить интерес к изуче-
нию истории своей страны подрас-
тающее поколение, чтобы легендар-
ная военная история России стала 
для детей не далеким прошлым, а 
тем, что касается каждого. Мы хо-
тим, чтобы школьники осмысленно 
обдумывали, почему для всей стра-
ны так важна эта дата – 75 лет Побе-
ды, помнили о подвигах людей, бла-
годаря которым мы можем учиться, 

развивать таланты и мечтать о буду-
щем. Хотим, чтобы они гордились 
страной, в которой живут.

Для участия в конкурсе пригла-
шаются воспитанники дошколь-
ных образовательных учреждений 
и учащиеся 1-7 классов общеоб-
разовательных учреждений. Сроки 
проведения с 1 июня по 31 июля 
включительно.

С подробностями участия в кон-
курсе можно ознакомиться на сай-
те музея и страницах в социальных 
сетях.

Победа глазами детей

Дежурный:          Н.Алиев

Главный редактор:               Г.О.Гасанов 
тел. 8 (928) 674-36-49

Отв. секретарь:               Ш.Ашурилов    

Художественный редактор:            М.Магомедов

Корреспондент:        А.Алиев

Корреспондент:                           М.Сайгидова

Газета зарегистрирована Федеральной службой по 
надзору в сфере связи, информационных технологий и 

массовых коммуникаций 
(Роскомнадзор)

Регистрационный номер - ПИ №ТУ5-00379
от 24 апреля 2017 года.

Позиция редакции может не совпадать с точкой 
зрения авторов, которые несут ответственность за до-
стоверность и объективность предоставленных для 
публикации материалов. Рукописи не рецензируются и 
не возвращаются. При перепечатке материалов газеты 
ссылка на «Сагаси гьуникад» обязательна.

Газета отпечатана в типографии ООО «Лотос»
Адрес: г.Махачкала, ул. Пушкина, 6.

По вопросам качества печати обращаться 
в типографию OOO «Лотос».

Адрес редакции и издателя: 368320
РД, Левашинский район, с. Леваши, ул.Буйнакская 69. 

Редакция газеты «Сагаси гьуникад». 
E-mail: levashi-media@mail.ru 

Тираж 1000  Цена 10.00р.

УЧРЕДИТЕЛЬ: Администрация 
муниципального района «Левашинский район»

Время подписания в печать - 17.00
Фактическое - 19.00

Зам. гл. редактора:               Н.М. Алиев

Пенсионный фонд Дагеста-
на назвал шесть главных оши-
бок, мешающих россиянам по-
лучить выплаты на детей.

Специалисты ПФР по РД 
составили перечень основных 
ошибок, которые допускают 
граждане в заявлениях на полу-
чение выплат на детей, и объ-
яснили, как их избежать. «При 
подаче заявлений на выплаты 
семьям с детьми через портал 
Госуслуг или сайт ПФР необхо-
димо внимательно и верно вно-
сить свои данные. Допущенные 
неточности или ошибки могут 
привести к тому, что заявление 
не пройдет проверку в информа-
ционной системе, и органы ПФР 
вынесут отказное решение», — 
предупредили в фонде. 

Практика показала, что наи-
более часто при заполнении за-
явлений россияне допускают 
шесть определенных ошибок. 
Многие путаются: кто должен 
подавать документ. Специали-
сты подчеркнули, что это де-
лает исключительно родитель. 
От бабушек или иных лиц оно 
приниматься не будет. Если ро-

дителей нет, то подача остается 
за опекунами, которые обязаны 
предоставить заявление лично 
с документами. Другой харак-
терной ошибкой является неточ-
ность указания паспортных дан-
ных. «Вносить ФИО необходимо 
в точности так, как указано в до-
кументах», — напомнили в ПФР. 
Эксперты также обратили вни-
мание, что в заявлении необхо-
димо указывать реквизиты бан-
ковского счета самого заявителя, 
а не другого родителя, а в графе 
«Статус» мать или отец должны 
отмечать «родитель», а не «ребе-
нок». «Если у семьи есть право 
на материнский капитал, то за-
явление должен подавать владе-
лец сертификата на материнский 
капитал (для выплат семьям с 
детьми до 3-х лет). Если на од-
ного и того же ребенка подано 
сразу более одного заявления, то 
по повторным заявлениям будет 
вынесен отказ», — отмечают в 
ОПФР по Республике Дагестан. 

Отмечается, что подавать за-
явление повторно можно только 
после вынесения отказа по ранее 
предоставленному.

Пенсионный фонд РД 
официально заявляет!

Неправильное заполне-
ние отдельных реквизитов 
заявлений на выплату се-
мьям с детьми от 3 до 16 лет 
стали основной причиной 
вынесения отказных реше-
ний по нескольким тысячам 
заявлений, поданных даге-
станцами. В общем коли-
честве принятых решений 
– это не более 1%.

Основные причины – это 
дублирование, когда на од-
ного и того же ребенка по-
ступает несколько запросов, 
отсутствие у претендентов 
права на выплату, а также 
наличие грубых ошибок 
при заполнении данных. В 
Пенсионном фонде РД разъ-
ясняют, что никаких само-
стоятельных мер таким за-
явителям предпринимать 
не нужно. В случае необхо-
димости работники Пенси-
онного фонда РД в городах 
и районах сами свяжутся 
с гражданами, чтобы те в 
свою очередь представи-

ли правильные документы. 
Этот процесс уже начался, 
все подобные заявления 
обрабатываются вручную, 
чтобы в скором порядке 
исключить существующие 
проблемы. 

В ведомстве просят зая-
вителей быть внимательнее 
при заполнении докумен-
тов: Прежде чем заполнять 
заявление, необходимо вни-
мательного его почитать и 
внести туда только те дан-
ные, которые требуются. 
Если написано, что нужно 
внести данные по акто-
вой записи, не нужно туда 
вписывать серию и номер 
свидетельства о рождении 
ребёнка. Если заявление по-
даётся от имени мамы, то и 
расчётный счёт получателя 
должен быть указан мамы, 
а не какого-то третьего лица 
или соседа, и тем более ор-
ганизации, — очередной 
раз напоминают в Пенси-
онном фонде республики. 
Если заявители столкнулись 
с такой ситуацией, в первую 

очередь надо войти в элек-
тронный кабинет родителей 
на сайте «Госуслуг» – имен-
но через этот портал боль-
шинство семей обратились 
за выплатой, и проверить 
статус заявления. Если он 
изменился на «Отказано», 
тогда система позволит по-
дать заявление заново. В 
остальных случаях нужно 
будет лично обратиться в 
территориальное подразде-
ление ОПФР по РД. 

В отдельных случаях 
обратиться за единовре-
менной выплатой необхо-
димо лично, в клиентскую 
службу Пенсионного фонда 
или многофункциональный 
центр.

Сделать это нужно, если 
заявление подает опекун, 
либо если у детей загранич-
ное свидетельство о рожде-
нии. В помощь родителям 
на сайте Пенсионного фон-
да размещены необходимые 
разъяснения о выплате и от-
веты на часто задаваемые 
вопросы

ПФР информирует

В 2020 году Генеральная про-
куратура РФ выступает органи-
затором Международного моло-
дежного конкурса социальной

С правилами проведения кон-
курса можно ознакомится на офи-

циальном сайте конкурса www.
anticorruption.life/archive

 Торжественную церемонию на-
граждения победителей конкурса 
планируется приурочить  к Между-
народному дню борьбы с корруп-

цией (9 декабря).
Прием работ будет осущест-

вляться с 1 мая по 1 октября 2020 
года на официальном сайте конкур-
са в двух номинациях – «Лучший 
плакат» и «Лучший видеоролик».

Вместе против коррупции!


